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Verbale riunione Assemblea di Zona 

 

Il giorno 25 marzo 2025 alle ore 20:45 presso la Sala Parrocchiale sita in via Palazzone 143, si è 

tenuta l’Assemblea di Zona di Cannucceto col seguente ordine del giorno: 

1) situazione della “casina” di via Palazzone 150; 

2) problematiche e segnalazioni dei cittadini; 

3) iniziative per la primavera-estate; 

4) varie ed eventuali. 

Del Comitato di Zona sono presenti Boni Aurelio, Gobbi Francesco, Pirini Aurea, Santeroni Danilo; 

assenti Battistini Gianni, Benaglia Noemi. 

Apre la riunione il Presidente Francesco Gobbi che propone di iniziare dal punto 3 dell’o.d.g. ed 

illustra le prime iniziative proposte dal Comitato per la primavera estate: gita in pullman a Lucca 

l’11 maggio e la festa di quartiere che si svolgerà nel campo sportivo il 5 e 6 luglio. Vengono 

invitati tutti i cittadini a collaborare all’organizzazione della festa che richiede un grosso sforzo. 

Tornando al punto 1, il Presidente espone la situazione della “casina” ripercorrendo la storia a 

partire dalla concessione in uso al Comitato a settembre 2015 fino ad arrivare all’intenzione 

dell’Amministrazione di alienare il bene. 

Viene esposta la disponibilità, già comunicata all’Amministrazione, dell’associazione “Libera 

Caccia” a farsi carico dei lavori di sistemazione dei locali in cambio dell’utilizzo per un congruo 

numero di anni; questo accordo prevederebbe la possibilità per il Comitato di continuare ad 

utilizzare gli spazi per le sue attività. 

Da parte dei cittadini viene sottolineata l’importanza di mantenere la proprietà pubblica dei 

locali con la possibilità di utilizzarli per la comunità della frazione; a tal proposito vengono 

formulate alcune proposte che dovranno essere approfondite. 

Il Comitato si impegna a portare all’attenzione dell’Amministrazione questa volontà tenendo 

anche conto che si tratta dell’unico spazio di proprietà comunale presente a Cannucceto. 

Passando al punto 3, vengono esposte le problematiche relative ai canali di scolo. In particolare 

Maurizio Panzavolta e Fiorella Vincenzi segnalano la situazione del canale Carlina che spesso va 

in sofferenza perché raccoglie una grande quantità di acqua dalla campagna retrostante e dalla 

zona artigianale causando allagamenti nelle abitazioni posizionate più in basso, nei terreni ed in 

strada. Inoltre il livello della carreggiata, che continua ad abbassarsi a causa del cedimento del 

terreno verso il fosso stesso, fa sì che via Montaletto sempre più facilmente venga invasa 

dall’acqua. 
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Questi canali hanno grosse difficoltà a far defluire l’acqua a causa della limitata altezza del ponte 

su via Cannucceto, come visto in occasione di tutti gli ultimi eventi di piena. 

Diversi cittadini chiedo informazioni in merito alla vasca di laminazione prevista a fianco della 

zona artigianale e mai realizzata. 

Ivana Boni segnala che in via Cannucceto, nel tratto tra l’Antico Casale e i Valloni, il fosso 

presenta diversi tratti che sono stati chiusi negli anni passati e questo, ovviamente, ostacola il 

deflusso dell’acqua. 

Il Presidente informa che, nei mesi scorsi, ha fornito all’Amministrazione la lista delle principali 

criticità in termini di asfalti segnalando al primo posto il tratto di via Palazzone tra la chiesa e 

l’intersezione con via San Benedetto, compresa la banchina a lato della carreggiata. 

Per quel che riguarda la prosecuzione della pista ciclabile su via Montaletto, il Presidente riferisce 

che l’Amministrazione ha fatto slittare nuovamente l’inizio della progettazione e che, al 

momento, non sono state fornite tempistiche certe.  

Viene fatto notare che, a distanza di qualche anno, si attende ancora la riparazione del 

lampeggiante nell’incrocio tra via Montaletto e via San Pellegrino. 

Viene nuovamente segnalata la situazione di via Santarelli: gli interventi svolti da Cesenatico 

Servizi per chiudere le buche a bordo strada durano appena qualche settimana dopodiché la 

pericolosità si ripresenta. 

Inoltre, in corrispondenza della nuova cabina del metano, il restringimento della carreggiata 

unito alla presenza di segnali stradali a terra che sporgono in strada e all’asfalto ammalorato, 

rendono quel tratto particolarmente pericoloso anche in virtù della velocità sostenuta tenuta dai 

veicoli. 

Casadei Daniele ha ribadito la disponibilità a cedere una striscia di terreno per permettere 

l’allargamento della carreggiata proprio in quel punto. 

Arfilli Luciano segnala che in via Mesola ci sono lampioni della pubblica illuminazione in 

corrispondenza di alcune abitazione e non di altre; chiede, quindi, che vengano aggiunti alcuni 

punti luce per evitare che le piazzole davanti alle case, col favore del buio, vengano utilizzate in 

modo improprio. 

Nel corso della serata viene registrata l’adesione di tre cittadini al gruppo di Controllo di Vicinato. 

 

Terminata la discussione, il Presidente dichiara concluso l’incontro alle 23:00. 

 

Il Presidente 

Francesco Gobbi 


